

EHPAD

Pour les personnes dont le maintien à domicile est devenu impossible, la résidence du Sillon est un EHPAD (Établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes) qui peut accueillir 60 personnes.

La Résidence du Sillon est un Établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes. Il s'agit d'un établissement privé à but non lucratif.

Au quotidien, les professionnels et les bénévoles de la Résidence du Sillon aident, soignent, et accompagnent les personnes fragilisées par l'âge et le handicap. Ils leur permettent également de participer à des animations collectives au sein de l'établissement ainsi qu'en dehors.

Et aussi



Clic au fil de l'âge



Portail national d'information pour l'autonomie des personnes âgées